

1. Griesheimer Carneval Gesellschaft

Heinz Rauschkolb



Heinz Rauschkolb ist Ehrensenatsvizepräsident der 1. G.C.G. und gehörte schon in den frühen 50er Jahren dem Komitee an.

1964-68 und 1977-78 war er Protokoller. Besonders brillierte er aber mit seinen genialen Büttensreden.

Von 1966-69 und 1978-79 war er der 1. Vorsitzende der 1. G.C.G.



1. Griesheimer Carneval Gesellschaft

Er hielt die Fäden fest in der Hand und man kann ihn mit Fug und Recht als einen der „Motoren“ der 1. G.C.G. bezeichnen.

